



Frau
Gisela Rexrodt
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion

Ihre Zeichen

Ihre Nachricht vom

Datei, unsere Nachricht vom

Datum
04.10.2022

**Beantwortung der Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Bauprojekt „Hohe Sonne“
(AF-0265/2022)**

Sehr geehrte Frau Rexrodt,

ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt:

zu 1.

Das Hotel soll als Ersatzneubau am Standort des ehemaligen, bereits abgerissenen Marstalles unmittelbar an der Bundesstraße B 19 errichtet werden.

zu 2.

In der Sitzung des SKVS vom 07.03.2022 wurde der zuständige Fachausschuss über die Zustimmung zu veränderten Antragsunterlagen (Wanderherberge in Wellnesshotel) informiert. Eine weitergehende Befassung des Ausschusses war zum Zeitpunkt der Information nicht vorgesehen, weil die betreffende Richtlinie zur Vorlage bauplanungsrechtlicher Stellungnahmen der Verwaltung beim Ausschuss SKVS vom Ausschuss außer Kraft gesetzt war.

zu 3.

Die betreffende Verfahrensführung bei der Stadt Eisenach obliegt dem Fachdienst Bauordnung im übertragenen Wirkungskreis. Eine Beantwortung der Fragestellung kann insoweit nicht erfolgen. Über Verfahrensstände bei Landesbehörden liegen keine Informationen vor.

zu 4.

Es wird auf die Beantwortung unter Nr. 3 Satz 1 und 2 verwiesen. Nach Informationen der Stadt Eisenach ist derzeit beabsichtigt abermalig vollständige Tekturen einzureichen.

zu 5.

Die Rechtsgrundlage für die Ausreichung der betreffenden Fördermittel kann nur beim

Stadtverwaltung, Markt 1, 99817 Eisenach

Sprechzeiten:

Mo 9:00 – 12:00 Uhr
Di 9:00 – 12:00 Uhr | 14:00 – 15:30 Uhr
Mi geschlossen
Do 9:00 – 12:00 Uhr | 14:00 – 18:00 Uhr
Fr 9:00 – 12:00 Uhr

Bürgerbüro Eisenach, Markt 22, 99817 Eisenach
buergerbuero@eisenach.de

Sprechzeiten:

Mo 8:00 – 16:00 Uhr
Di 8:00 – 18:00 Uhr
Mi 8:00 – 13:00 Uhr
Do 7:00 – 18:00 Uhr
Fr 8:00 – 16:00 Uhr
Sa 9:00 – 12:00 Uhr

Telefonzentrale: 03691 - 670-800
www.eisenach.de | info@eisenach.de

Bankverbindung:

Wartburg-Sparkasse
IBAN: DE57 8405 5050 0000 0020 03
SWIFT-BIC: HELADEF1WAK

Gläubiger ID: DE7503300000076704

Fördermittelgeber erfragt werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Katja Wolf
Oberbürgermeisterin